
CR ASSEMBLEE GENERALE AGC BASKET

24 juin 2022
à 20h00

Salle du conseil CHAMPIGNE.

Ordre     du jour.

 Bilan Général  de la saison 2021-2022 

 Présentation des comptes  

 Point Info Salle Elstar 

 Projets club pour 2022, orientation 

 Présentation des différentes commissions 

 Bilan Commission Animation 

 Renouvellement du bureau 

 Questions diverses 

Ordre du jour.

Bilan Général  de la saison 2021-2022

Merci à tous pour toute l’implication et cette volonté de continuer le basket que vous avez pu faire part, malgré un
manque de repères, de structure et la distance avec la salle.

Bilan général plutôt satisfaisant

Côté compétition     :

Chaque équipe a su se démarquer de leur poule respective

Minimes Garçon : bon parcours

Cadettes     : excellente et bonne saison

Séniors Masculins qui finissent milieu de tableau avec des matchs qui n’étaient pas gagné d’avance.

Seniors féminines qui ont fait voir qu’elles étaient capable et qu’il y avait un bon petit groupe, et quand tout le
monde allait dans le même sens, cela donnait de bonnes performances. En structurant les entrainements, cela a
permis d’aller vers l’avant et d’avoir une montée en DF3 à la 2eme phase. Bravo les filles !!

Côté Loisir, Avec 3 équipes, 2 féminines et 1 masculine. Ambiance très bonne et la porte est ouverte pour venir
rejoindre les équipes, plus particulièrement l’équipe loisir homme (un peu en manque d’effectif). 

Nous remercions les séniors masculins et féminins qui sont venus prêter main forte pour avoir un effectif correct et
qui ont su s’adapter au jeu loisir. 



Ecole de basket

Nous en sommes très très satisfait,  d’avoir  pu restructurer un éducateur,  Virginie Chauvineau,  qui apporté des
entraînements de qualité à nos U9. 

Le moteur de Virginie est alimenté par le travail que Martine, Fabienne, et nos anciennes basketteuses bénévoles
qui se donnent à cœur auprès des babys éveils les mercredis matins à la salle Caméo avec un effectif de 25 – 30
enfants.

Nous vous disons bravo et merci beaucoup à vous toutes pour tout cet investissement.

Merci  à  tous,  Bénévoles entraîneurs,  responsables et  toutes  les  personnes impliquées,  notamment les  parents,
autour de chaque équipes

Nous avons également accueilli Chloé Fouillet en Stage pour ces études sur les créneaux des U9 avec Virginie. Et qui
a pris goût, même une fois le stage terminé, à venir le mercredi pour aider bénévolement. 

Dans l’ensemble tout c’est plutôt bien déroulé, malgré un épisode avec les UF9 où il a fallu refondre les 2 équipes en
1 seules dû à des blessées et des arrêts courant de saison.

Présentation des comptes 

Océane Plessis, trésorière sortante, ne nous avait pas fournis une feuille de route acceptable pour pouvoir vous la
présenter ce jour (24/06/2022). Vous trouverez donc ci-dessous, un bilan comptable approximatif des comptes suite
à la reprise de la trésorerie par Agnès Tonnevy. 



Ce Bilan peut aussi être expliqué par le tarif appliqué aux licences, afin de faire un geste vis-à-vis de nos licenciés
pour les 2 années interrompues avec le COVID.

Les tarifs pour la saison 2022-2023 sont les tarifs 2020-2021 qui n’ont pas subits d’augmentation depuis 20219-2020

Malgré cela, nous trouvons que le club se porte bien, plusieurs actions ont pu voir le jour et faire bouger cette caisse
qui n’avait pas bouger depuis 2ans.

Des actions sponsorisées comme les Gourdes, des jeux de maillots ont été faites également.

Point Info Salle Estar

Selon Estelle le 28/06/2022 lors de l’AGC Générale 

Pas de dates annoncées ce jour.

Historique du déroulé 

Juin 2021, inondations intervalle d’une semaine

1ere expertise assurances fin juillet

Contre-expertise assurance fin août

Découverte d’une chape maigre sous le Parquet (chape normal vu le sol qui était en place), mais qui garde plus
humidité, présence de fourreau avec de l’eau pendant plusieurs mois.



Rencontre avec les associations en janvier où il a été déterminé que ce serait un sol sportif (le même que Grez
Neuville), d’où l’investissement d’une machine qui sera stocké entre les 2 salles)

Appel à labo sport pour analyse spécifique du sol obligatoire pour un sol sportif. Etude à intégrer dans le marché
public.

Retour des appels d’offres le 20 mai 2022, avec 3 réponses d’entreprises.

Cependant, un surcoût de 34 000€ est annoncé par ces entreprises, au montant prévu large de 138 000€. Soit un
coût de 170 000€ au final.

Le 5 juillet 2022, une décision modificative (DM) sera votée pour acceptation de la somme de 34  000€. A la suite de
cela le marché sera signé et un délai sera annoncé. La commission aux finances a validée le montant le 23/06. Donc
peu de chances que cette DM soit refusé.

Déroulement des travaux :

Les entreprises qui ont répondus avaient dans le cahier des charges de démarrer avant l’été.

Le temps de séchage de la chape est de 3 semaines

Projets club pour 2022, orientation

Les orientations sont surtout sur la continuité de Virginie en la confortant sur l’enchaînement avec les Babys Eveils.
Elle prendra en Plus les U11 M et F le mercredi après-midi en Plus des U9 M et F.

Nous pouvons proposer à chaque équipe un entrainement, il nous reste encore la confirmation pour les 2 créneaux
du vendredi soir en attendant de retrouver la salle de Elstar de Champigné. Nous continuons à travailler sur ce sujet.

Présentation des différentes commissions 

Ces commissions sont là pour pouvoir intégrer des bénévoles.

Commission arbitrage

Planning Arbitrage, Stage arbitrage, ou moment théorique ou intervention d’un membre du comité pour apporter
une autre pédagogie que celle de Mickael Chauvineau

Cela aura pour but de mettre en confiance les enfants, les parents lors d’un match.

L’orientation de l’arbitrage est aussi celle de se dire que l’arbitrage fait partie du Basket, et que lorsque tu connais
mieux les règles, tu joues mieux.

Pauline Fouillet intègre cette commission

Commission technique

C’est une commission qui a pour but de voir sur l’avenir. C’est-à-dire de se projeter sur ce que le club peut proposer
comme activité, telle que le basket santé, le basket tonic, le vivre ensemble etc..



Commission communication

Site du Club https://www.basketchampigne.fr/

Site du club où vous retrouverez les informations et la vie du club.

Nous  nous  sommes  dotés  également  d’une  application  de  gestion  pour  le  club  pour  le  côté  communication,
adhésion, comptabilité et évènements. 

Nous avons opté pour cela dans le but d’une transmission entre les différents membres du bureau et d’autant plus
lors de changement de membres du bureau, ainsi que pour une transparence et facilité entre chaque rôle.

Commission Mini –Basket et sportive

Audrey secrétaire adjointe sortante, a piloté le mini basket avec Georgina sur ce côté.

Cette commission gère le planning des matchs, reports et planning arbitrage avec la commission arbitrage par phase.

Commission  sponsoring est  mise  en  place.  En  lien  avec  PACO  DESNOES,  cette  commission  devra  fournir  des
recherches sur d'éventuels actes de sponsoring. Piloté par Matthieu et Bénédicte, le bureau remarque qu'il serait
bon de trouver un responsable pour cette commission dans les seniors par exemple.

Commission Animation 

Vente saucisson Brioche : bénéfice 213€ pour 423 saucissons vendus

Bénéfice 246.2€pour 189 brioches vendues 

Gâteaux Bijou 2 ventes bénéfice des 2 ventes : 

Bénéfice : 354.50€ 

Bénéfice : 91.20€

Concernant la soirée, pas rentable car pas assez de monde à la soirée. Pas de retour de la trésorière.

Le tournoi de palet a été Annulé par manque d’équipe.

Lots achetés 60€ seront utilisés pour les animations 2022-2023

Total bénéfice sans compter la soirée : 904.90€ sur l’année

Déplacement à la journée du mini basket à Cholet avec les U9 et U11

Le père Noël du club pour le club 

https://www.basketchampigne.fr/


Planning  animation  pour  2022-2023  prévisionnel :  le  planning  définitif  sera  donné  dès  la  rentrée  afin  que  les
adhérents puissent bloquer ces dates

Début Septembre : Gâteaux Bijou

Novembre : Saucisson/Brioches

Mars : Loto

Avril/Mai : Soirée Basket

Mai/Juin : Pétanque /Palet

Proposition d’animation lors de l’assemblée :

Tournoi jeunes

Renouvellement du bureau

Président : Antoine Bigot

Vice-Président : Mickaël Chauvineau

Vice-Président : Matthieu Thibault

Trésorière : Agnès Tonnevy.

Un courriel a été envoyé pour remercier Bénédicte Moriceau et Aline Guilleux qui s'étaient proposées pour
ce poste. 

Secrétaire : Georgina Manceau (souhaite céder son poste en accompagnant les nouvelles personnes. Vous pouvez
vous faire connaitre

Membre sortant :

Plessis Océane trésorière,

Audrey Hy secrétaire adjointe



Questions diverses

Les poussines de cette année seront-elles poussines U11 déclassées ou benjamines U13 la saison prochaine ?

La commission technique a décidé que les poussines seront en poussines déclassée


